Ringen um die Überbietung der geplanten Tagesleistungen und dank vieler Sonderleistungen wurden die vorgesehenen Ziele des Leistungswachstums im wahrsten Sinne des Wortes erkämpft.

Erneut sind dabei Kollektive hervorgetreten, die im Bezirk Karl-Marx-Stadt seit Jahren die Maßstäbe setzen. Zu ihnen zählt der VEB Elite-Diamant. Seine Kampfposition, Rückstände unverzüglich aufzuholen und erkannte Probleme, wie ungenügende Kontinuität der Produktion, Störungen in der Materialbereitstellung und in den Kooperationsbeziehungen energischer zu beheben, machten sich immer mehr Betriebe zu eigen. Dadurch ist es den meisten Kollektiven gelungen, eingetretene Rückstände aufzuholen und plangleich zu sein. Insgesamt stiegen im Bezirk die Arbeitsproduktivität in der Industrie gegenüber dem Vorjahr auf 109,5 und die Nettoproduktion auf 108 Prozent.

Von hohem moralischem Wert ist, daß in vielen Betrieben und Arbeitskollektiven das Vertrauen in die eigene Kraft weiter gewachsen ist. Stolz auf das Erreichte und Optimismus sind gestärkt, weil es gelungen ist, den Wettbewerb lebendiger zu führen, konkret und abrechenbar zu gestalten. Das wird auch jenen Betrieben helfen, die noch nicht das erforderliche Schrittmaß für das geplante Leistungswachstum erreichten.

Persönliche Verantwortung ausprägen Entscheidend für die Meisterung komplizierter Aufgaben ist und bleibt die Wahrnehmung persönlicher Verantwortung an jedem Arbeitsplatz, eine Haltung, die Tag für Tag neu ausgeprägt wird und zuallererst das Handeln jedes Kommunisten bestimmen muß. Klare Kampfpositionen und vorbildliches Handeln der Kommunisten strahlen aus und sind die sichere Gewähr für die weitere Entwicklung der breiten Masseninitiative zur Verwirklichung der Parteitagsbeschlüsse. Die letzten Wochen und Monate haben in vielfältiger Weise demonstriert, wie sich so das Vertrauensverhältnis zwischen Partei und Volk vertieft.

Große Resonanz findet im Bezirk die öffentliche Wortmeldung der Parteigruppe "Ovalband" aus dem VEB Automobilwerke Sachsenring Zwickau in unserem Bezirksorgan "Freie Presse". Wachsende Kampfkraft der Partei, so besagt der Standpunkt dieser Genossen, muß zuallererst daran gemessen werden, wie ein Parteikollektiv als Motor im Arbeitskollektiv wirkt und wie jeder einzelne Kommunist Seite an Seite mit seinen Kollegen täglich einen hohen Beitrag zur wortgetreuen Erfüllung der übernommenen Wettbewerbsvorhaben leistet.

Neue Maßstäbe für Initiativen im Wettbewerb In den Parteikollektiven der Industrie und Landwirtschaft, im Bau- und Verkehrswesen, im Handel und im Dienstleistungsbereich haben Zehntausende Mitglieder und Kandidaten zu dieser Wortmeldung ganz persönliche Positionen bezogen. Entsprechend dem im Bezirk bewährten Motto "Der Kommunist - Kämpfer, Vertrauter, der Zukunft zugewandt" wollen sie ihre Verantwortung noch besser wahrnehmen, die Politik der Partei lebensnah, aktiv und offensiv erläutern, um das Vertrauen in die Parteibeschlüsse zu festigen und in ihren Arbeitskollektiven ein Klima zu entwikkeln, in dem die Verwirklichung der Parteitagsbeschlüsse oberstes Gebot ist. Sie verbinden das mit der Übernahme konkreter Parteiaufträge, um wichtige Wettbewerbsvorhaben und tägliche Höchstleistungen mit persönlichem Einsatz und wirksamer Ausstrahlungskraft zu sichern.

Die Bezirksleitung fördert das Herangehen der Grundorganisationen, in den Mitgliederversammlungen darüber abzurechnen, wie die Genossen ihren Parteiauftrag erfüllen. Unsere Bezirksleitung hat beschlossen, im